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Introducción 

El Servicio Social es una actividad temporal y de carácter obligatoria que permite a los               

estudiantes retribuir a la sociedad los conocimientos adquiridos durante la estancia en el             

plantel universitario, contribuyendo con propuestas de solución y aplicación de los           

aprendizajes adquiridos; además permite actuar con solidaridad, trabajar en equipo e           

incorporarse al mercado laboral, en el que se ejerce pero al mismo tiempo se recibe un                

conjunto de conocimientos teórico-prácticos fortaleciendo de esta manera lo adquirido          

en el salón de clase. 

 

En el presente reporte doy a conocer todas las actividades realizadas durante mi             

prestación del Servicio Social el cual realicé entre los meses de Septiembre 2019 a Marzo               

2020 en la Alcaldía Venustiano Carranza en el área de Comunicación Social durante un              

período de seis meses como lo establece el reglamento escolar. Durante este tiempo se              

me permitió participar en la aportación de ideas y propuestas de diseño mismas que              

sirvieron para poder desarrollar mis capacidades, habilidades y creatividad durante esta           

etapa. Me gustaría comenzar este informe con una pregunta que desde mi punto de vista               

considero, es primordial. 

 

¿De qué manera el área de Comunicación Social contribuye a la población de la Alcaldía?  

 

Como estudiante de la carrera de Diseño de la Comunicación Gráfica considero que esta              

área en la cual presté mi Servicio Social, tiene una gran función e importancia para la                

Alcaldía ya que se enfoca en diseñar todo el material gráfico, impreso y digital que se                

solicita con el objetivo primordial  de informar a la comunidad que habita dentro de ésta  

 

 

 

 

 



acerca de las diferentes actividades de tipo social, de salud, político, recreativo u otras              

que se tienen programadas para llevar a cabo y siempre con el firme propósito de               

beneficiar a los habitantes de las diferentes colonias pertenecientes a la Alcaldía            

Venustiano Carranza. Dentro de está labor social se crearon diferentes diseños para dar a              

conocer talleres para niños, mujeres, personas adultas y de la tercera edad, eventos             

deportivos, caninos, culturales, recreativos y de salud.  

El área de Comunicación Social también distribuye el material gráfico para las distintas             

territoriales que forman parte de la Alcaldía así como panfletos, lonas, carteles, sellos u              

otro material específico que se llegue a requerir para sus oficinas o en los eventos               

programados. 

 

Objetivo General 

Generar material gráfico impreso y digital atractivos visualmente para comunicar eficaz,           

oportuna y claramente las acciones del Gobierno Delegacional a los medios de            

comunicación y población en general, los diferentes ámbitos en los cuales se trabaja para              

mejorar la calidad de vida de ésta, y a su vez sea de interés para lograr una participación                  

activa y entusiasta  en todas  las actividades programadas. 

  

Actividades Realizadas 

Durante mi estadía llevé a cabo mi labor apoyando en diversas actividades realizando un              

aproximado de poco más de 70 trabajos con diferentes propósitos de tipo cultural, social,              

para prensa como identificadores, en conferencias en las que el Alcalde sería partícipe o              

incluso actualizando información en formatos ya existentes. Esto me permitió poder           

generar gran cantidad de materiales gráficos impresos o los que también sólo se usarían  

 

 

 

 

 



en difusión digital y a su vez conseguir mayor cantidad de aprendizajes. 

Mientras realicé mi Servicio Social tuve la oportunidad de generar propuestas de diseño             

mediante los siguientes medios de difusión: 

     -Carteles                                         -Edición y actualización de archivos existentes 

     -Lonas                                             -Sellos  

     -Volantes                                        -Edición de fotografías 

     -Flyers digitales  

 

Metas Alcanzadas 

El haber desempeñado este tipo de trabajos me ayudó a adquirir nuevas habilidades y              

aprendizajes ya que fueron trabajos novedosos porque había trabajado de manera           

diferente en otros proyectos a nivel escolar; además de que me llevó a reflexionar sobre               

uno como Diseñador Gráfico debe pensar en su público al cual se dirige la información del                

material gráfico y que ésta resulte atractiva y a su vez eficaz a la vista de los transeúntes y                   

la misma población en general. 

De igual manera me gustaría recalcar que el haber realizado actividades de edición de              

fotos y el diseño visual en las que se usaron para mostrar las mejoras a las colonias de las                   

que se hace cargo la Alcaldía como reencarpetamiento, mejora de banquetas, luminaria,            

remodelación de áreas verdes y centros deportivos, creación de parques, plazas cívicas, e             

instalación de cámaras de seguridad me ayudo para fortalecer mis conocimientos y            

además  obtener un mayor dominio en los diferentes programas de diseño. 

En cuanto a mí concierne, considero que los trabajos realizados fueron mejorando en su              

calidad conforme iba transcurriendo mi estancia o en eso me enfoqué  desde el primer día  

 

 

 

 

 

 



que empecé a laborar dentro de la oficina, admito que en ocasiones llegue a tener               

complicaciones pero siempre se contó con el apoyo de los compañeros de la oficina para               

orientarme y sacar el trabajo adelante. 

Durante mi estancia logré aportar ideas objetivas y buenas propuestas de diseño en los              

trabajos encomendados por mi superior. Durante mi estancia tuve que enfrentarme en            

ocasiones a fuertes cargas de trabajo, sin embargo siempre actué con responsabilidad y             

entusiasmo porque era parte de mi labor: además influyó para tener una mayor visión de               

lo que será mi vida laboral a futuro.  

 

Puedo manifestar que colaboré de manera incondicional cuando se presentó una mayor            

carga de trabajo, principalmente en temporadas como por ejemplo las fiestas           

decembrinas en las que el alcalde y su administración realizan una gran cantidad de              

eventos familiares ya sea en la explanada de la Alcaldía o en los diferentes parques que                

forman parte de ésta. 

 

Resultados y Conclusiones 

Considero que el haber podido realizar mi Servicio Social dentro de la Alcadía me dió un                

acercamiento más real y detallado a lo que sería el ámbito laboral dentro de un enfoque                

formal y cómo desenvolverse de manera profesional acercándose a la realidad en la cual              

se trabaja actualmente como diseñador con respecto a la calidad de los trabajos y sus               

tiempos de entrega, así mismo quisiera mencionar que me resultó muy gratificante            

mejorar en el uso y manejo de una manera más compleja los programas de diseño como                

lo fueron Adobe Illustrator y Photoshop por otra parte dentro del ambiente laboral me              

sentí  cómodo desde mi  primer día de trabajo  en las oficinas ya que me sentí apoyado en  

 

 

 

 



todas las dudas que se me presentaron y recibí la orientación necesaria para ir mejorando               

mis trabajos y de esta manera terminé aprendiendo más cosas tanto teóricas como             

prácticas. Un aspecto que considero importante en la labor desempeñada es que, por los              

tiempos apresurados de entrega de los trabajos en ocasiones se llegaban a dar varias              

propuestas de diseño pero sólo una sería la definitiva para hacer su difusión. 

De igual manera estimo que el estar en esta área fue una gran oportunidad para poder                

emplear los conocimientos adquiridos durante los años de estudio de mi carrera y usarlos              

como soporte para llevarlos a cabo de un modo más formal y lograr un mayor atractivo                

visual del material gráfico que se pidió realizar y comunicar avisos importantes a la              

población de la Alcaldía, así como también reforzar mi conocimiento teórico y práctico al              

momento de elaborar algún cartel o panfleto y tener nuevos aprendizajes al trabajar con              

más personas de la misma área que tienen mayor experiencia y de los cuales pude               

aprender y ampliar mis conocimientos, aunque un punto negativo que puedo mencionar            

es que no logré realizar todas las actividades que se marcaban en el catálogo de donde                

escogí este proyecto y me hubiera gustado realizar. 

Finalmente termino mencionando que me llevo conmigo un aprendizaje de las personas            

con las que compartí este período de trabajo y mi agradecimiento por el apoyo brindado.  

 

Recomendaciones 

A mi parecer el área de Comunicación Social ya tiene una estructura a seguir en cuanto a                 

los formatos que se realizan pero en varias de las computadoras no se tienen las               

versiones más actuales de los programas usados para diseño, pero en otras sí y eso luego                

solía ser una problemática en cuanto a la compatibilidad de los archivos, si se le pudiera                

destinar mayores recursos al área, considero que sería un lugar mejor para trabajar. 

 

 

 

 



 

Material Gráfico realizado durante la prestación del Servicio Social 
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